

CRITERIOS DE SELECCIÓN Y ASIGNACIÓN DE TFM

A la hora de iniciar la fase de elaboración del Trabajo Fin de Máster, el alumnado podrá elegir la línea de investigación que vaya más acorde con sus inquietudes o intereses. Las líneas de investigación se podrán consultar en la página web del Máster. Dichas líneas están vinculadas al profesorado en virtud de su especialización profesional e investigadora. Al escoger la línea de investigación, el alumnado deberá ponerse en contacto con el profesor correspondiente para solicitarle que sea su tutor.

El período para elegir la línea de investigación y, por consiguiente, al tutor, se inicia oficialmente al comenzar el curso académico. Se recomienda al alumnado, no obstante, entrar en contacto previamente con los docentes a través de la petición de una tutoría con los profesores en cuyas líneas de investigación esté interesado con el fin de que los conozca personalmente y compruebe así con cuáles comparte intereses y afinidades.

Si se produjera cualquier incidencia o si el alumno tuviera especial dificultad en escoger al tutor o la línea de investigación, el coordinador del área correspondiente se encargará de buscar y proporcionarle al estudiante el tutor más adecuado.